
VERBALE N. 10  DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

SEDUTA 1  OTTOBRE   2018

L’anno 2018, addì  primo  del mese di   ottobre , alle ore 15.00 presso l’ufficio del Rettore del Convitto
Nazionale di Assisi, si è riunito il Consiglio di Amministrazione:

Sono presenti:

1 Prof.ssa Boni Annalisa Presidente Presente
2 Prof. Bettoli Alberto Consigliere Assente
3 Sig. Calzoni Leandro Consigliere Presente
4 Dott. Marchionni Alessandro Consigliere Assente
5 Dott. Masciolini Federico Consigliere Presente
6 Prof.ssa Omicioli Nicoletta Consigliere Presente

Funge da segretario la DSGA  Alba Bonavita.

Il Presidente, constatato  il numero legale dei presenti,   si  passa alla discussione dei seguenti punti all’o.d.g.:

1. Avvio A.S.2018-19
2. Convenzione Parte de Sopra;
3. Convenzione ISM;
4. Richieste riduzione Rette 
5. Situazione  tetti  dell’edifici ;
6. Pavimentazione zona sport
7. Revisione progetto palestra.
8. Comunicazioni del Rettore.

Punto n. 1– Avvio  A.S. 2018-19;

Il Rettore  presenta la situzione scolastica del nuovo anno scolastico cosi ripartita:
 SCUOLA ALUNNI SEMICONVITTORI CONVITTORI Ata 
 Elementari 110 63                  0 4
Media 130 52 6 4
Liceo 660 90 60 12
Altre scuole 35
Convitto 25
Segreteria 10+1
Cuochi 4
Guardaroba 3
Laboratori 2
Infermiera 1

Il consiglio di amministrazione

 Ne prende atto   e si complimenta con il dirigente per la crescita dell’istituzione e la qualità del servizio reso.



Punto n.2 Convenzione parte de Sopra 
Il Rettore informa il Consiglio   che la convenzione   con L’ente  della Parte de Sopra è scaduta , inoltre  i locali 
che tuttora utilizzano  sono di estrema necessità per le scuole  del convitto.  

Il Consiglio di Amministrazione
Dopo ampia discussione

Delibera n. 33
di  delegare  il Rettore a parlare con il Priore della Parte de Sopra  relativamente alla restituzione dei locali .

Punto n.3  Convenzione con ISM;
 

Il Consiglio di Amministrazione

 Vista la delibera n. 20 del 22 marzo 2018;
Considerato che durante   la permanenza in Convitto  i Convittori  necessitano di ricoveri ospedalieri;
Considerato  inoltre che  il numero degli  Educatori è inferiore all’organico  previsto;
Tenuto conto inoltre che il decorso anno scolastico  il convitto si è fatto  carico della sorveglianza  remunerando 
il proprio personale con il fondi del bilancio Convitto.

Delibera n. 34

 di integrare la convenzione  con la Società Sportiva  denominata ISM  che scade al termine dell’anno scolastico 
in corso dei punti in premessa nella fattispecie :

1. sorveglianza dei convittori  in caso di ricovero a totale carico della società stessa

Punto n.4  Riduzione Rette .
Il Consigliere  Leandro Calzoni presenta ai membri del consiglio  le istanze presentate dai genitori dei Convittori 
per riduzione retta

Il Consiglio di Amministrazione
 Esamina l’istanza presentata dal Sig. B.  genitore della Convittrice B. C. che chiede la riduzione  con la 

seguente motivazione : per  iI giorno in cui la convittrice rientra   in famiglia chiede di essere esonerata 
dal pagamento dei pasti che non fruisce .

 Il rettore chiede al CDA  per il Convittore T. J.  la riduzione retta  come negli anni decorsi: il costo vienen 
calcolato come per  la Società sportiva €2500 di cui 1500,00 a carico  del tutore e €. 1.000,00  che 
gravano sul contributo della Parte de Sopra

 Delibera 35

1.Per il primo caso esaminato, la riduzione  della retta avverrà solo in caso di assenze  dal convitto durante 
le attività scolastiche per periodi pari a almeno i 4/5;   la riduzione sarà proporzionale al numero delle 
assenze .
2. per il secondo caso la richiesta viene accolta in toto.

Punto n.5  Situazione tetti  dell’edificio 
Il Rettore informa i presenti che la situazione  del tetto come deliberato nel consiglio precedente  è rimasta 
invariata nonostante i vari solleciti  fatti alla provincia , la situazione è molto grave, le infiltrazione di acqua 
piovana in due camere della   seconda squadra sono state chiuse.

Il Consiglio di amministrazione 



Prende atto della situazione ed effettua un sopralluogo per rendersi conto della realtà dei fatti
Dopo aver effettuato il sopralluogo

Delibera  n.36
 di    sollecitare la Provincia  ad iniziare i lavori  data la gravità della situazione.

Punto n.6   Pavimentazione  zona Sport.

Il Rettore  informa i Consiglieri  che sono state indette   ed andate  deserte le gare per la pavimentazione del 
campetto 
 

  Il Consiglio di Amministrazione
 Prende atto e
 

Delibera  n.37
 di rinviare il rifacimento della pavimentazione  in data successiva al rifacimento della palestra.

Punto n.7   Revisione Progetto Palestra 
Il Consiglio di Amministrazione

PRESO ATTO  di quanto deliberato nel consiglio precedente
SENTITO    il parere dell’architetto Omicioli  dopo aver esaminato le  ipotesi progettuali

 Delibera n. 38
Di approvare  il progetto  “A”
                                                                                                                                                                                                         
Punto n. 8  Comunicazioni  del Rettore  
Non vi sono comunicazioni 

Alle ore 19.30 la seduta  è tolta.

 Il Segretario Il Presidente
Alba Bonavita Annalisa Boni


